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№ 4

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．退会会員挨拶……稲垣　俊彦	会員

	 10．新入会員挨拶

	 　　……菊
きく

池
ち

　康
やす

英
ひで

	会員・小
お

河
がわ

　俊
とし

文
ふみ

	会員

	 11．お祝い

	 （誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 12．幹事報告

	 13．出席報告

	 14．委員会報告

	 15．ニコニコボックス報告

	 16．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／８）……

	 　　卓話　「帰国報告」

	 　　講師　青少年交換学生　江坂　悠奈	様

（紹介者　下谷　敏朗	会員）

	 　（８／15）……

	 　　休　会（クラブ定款第６条第１節（c））

２．クラブフォーラム………〈会員増強委員会〉

　13：00	 卓話　「会員増強セミナーのご報告」

	 講師　クラブ会員増強委員会

	 　　　　委員長　毛受　　豊	会員

	 17．謝　辞

	 18．点　鐘……〈会　長〉

	 19．閉会宣言

　13：30　20．散　会

ビ ジ タ ー

知立RC　上野　　実	様

知立RC　渡辺　浩二	様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠　席　４名　　出席率　95.29％

前々回（７／11）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）７月27日社会福祉法人刈谷市社会福祉協議会の理

事会に出席してまいりました。

２）７月30日土曜日、今年度の地区補助金事業として

刈谷万燈保存会への支援事業を行いました。当日、

会員の皆様にご協力を頂き、誠にありがとうござい

ました。
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幹 事 報 告

１）本日、菊地康英会員、小河俊文会員が入会されま

した。又８月１日付で稲垣俊彦会員が退会され、会

員数は93名となります。菊地会員は会場委員会、小

河会員は親睦活動委員会の配属となります。

２）本日例会終了後、事務局にて理事会を開催致しま

す。ご関係者のご出席をお願い致します。

委 員 会 報 告

●社会奉仕委員会

１）８月27日、28日に、ひかりの家バザーが開催され

ます。例年のようにバザー商品を８月８日と22日に

集めます。よろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

落語“鰻の幇
たい

間
こ

” 加藤　哲也

　ある暑い夏の昼時分、炎天下で腹

を空かせていた野だいこ（自ら客を

探して取り巻く幇間もち）が、通り

かかりの「誰だか思い出せない男」

に鰻をご馳走になるが、この客は勘

定を払わずに土産の鰻を持って逃げ

てしまう。腹いせに店の女中に散々

毒づいた野だいこが、いざ帰ろうとすると客に下駄まで

盗られていたという、散々な噺。八代目桂文楽十八番と

して有名だが、柳家小三治はこれを1983年に初演、文楽

より断然面白い作品にしている。「鰻の幇間」は古今亭

志ん生も得意にしており、息子の志ん朝は父の型に独自

の演出を加えて一層面白くした。全編見事に磨き上げら

れた小三治と志ん朝の「鰻の幇間」は双璧であり、今の

落語界でこの噺が夏の人気演目となっている源流はこの

二人だと私は思う。

　この噺の原型を完成させたのは初代柳家小せん。本来

は、野だいこが二棹持った羊羹を餌に客を釣ろうと二軒

ほど廻って空振りに終わる経緯を描いてから「誰だか思

い出せない男」と往来で出会う場面へ移るのだが、文楽

は冒頭のくだりをカット、いきなり男と出会う演出にし

た。志ん朝も「朝からどこへ行っても留守で」という

独自に集約して羊羹をカット、すぐに怪しい男と出会う。

一方小三治は羊羹を持って二軒廻るくだりを、「意味の

ある場面」とした。

　この噺は後半、女中に八つ当たりする場面の面白さで

聴かせる演者が多く、昨今ではいろんな噺家が「いかに

この鰻屋がダメか」をあの手この手で表現して楽しませ

てくれるが、志ん朝・小三治の場合、そこへ行くまでの

プロセスは実にいい。座敷に運ばれてきた酒、香々、鰻

を実に美味しそうに口にする際の浮かれっぷりは尋常で

はなく、この面白さがあるからこそ、あとで女中に対し

て畳、掛け軸、徳利、猪口、酒、香々、鰻に至るまで執

拗にダメ出しする場面との落差の激しさが際立ち、可笑

しさがこみ上げてるのである。客の前では口に入れて「も

うありません」とトロケる美味さを強調した鰻は実は「筋

骨隆々」で許せないとか、最後の勘定で、弟からもらっ

た大事な十円札を女中に渡す際の「“弟”を君にあげよう」

とか、印象的なフレーズも多い。

還 暦 の お 祝 い

市川　裕大	会員

お 祝 い

８月の会員の誕生日…加藤英二、三吉茂俊、今村順、市

川裕大、田中正之、鈴木文三郎、蓮見昌孝会員

配偶者の誕生日…小林久美子（祥浩）、室殿陽子（豊）都

築八月（浩介）、神谷美保（強）、丹羽朋恵（克誌）様

８月度結婚記念日…關淳之会員

８月度入会記念日…室殿豊、浅岡幸雄、内藤昇、蓮見昌

孝、堀田昌義、後藤直樹、河内利夫、三吉茂俊、田中

正之、山本善明会員

クラブフォーラム

卓話　「会員増強セミナーのご報告」
クラブ会員増強委員会

毛受　　豊	会員

　会員増強委員長の毛受　豊です。

７月22日開催されました地区会員増

強セミナーに参加してまいりました。

今日はその内容を報告させていただ

きます。

　服部ガバナーより、今後10年で

2760地区が輝くように会員増強をし

てほしいと言われてました。

　神野エレクトは、RI も会員増強のルール等は変化し

ているし、会員自体も変化しています。

　地区会員増強委員長の光岡さんは、地区会員増強セミ

ナーが基本ですので、今日のセミナーを今後の各クラブ

の会員増強に役立て、女性会員や若者で多様化していく

と思うが拡大は必要ですのでよろしくお願いします。

　本日配布してDVDを例会時に会員に観ていただき
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考えてくださいでした。DVDは事務局にて保管します。

《ようこそロータリー》です。

　講演は、東京恵比寿ロータリークラブ　女優の司　葉

子さんでした。内容は、ロータリークラブに女性が入っ

たら男性会員の中から、辞めるという発言がたくさん

あったようです。今でも、このような発言が出るクラブ

もあるみたいです。

　2750地区　東京恵比寿ロータリークラブ設立当時は、

地域と密着してロータリークラブをつくろうと男性会員

と女性会員の比率をけして女性会員が上回らないように

しています。

　2013年には地区女性ガバナーが誕生し新しい風（変化）

を求めて８クラブ誕生しました。

　会員増強とは、クラブ一人ひとりの結晶であるから常

に行ってください。

　今は、日本ロータリー財団設立100周年実行委員会に

ただ１人の女性会員だそうです。

　第２部は、女性会員の多いクラブの魅力として、４ク

ラブの発表がありました。

　①半田RC　森田　　亨	会長

　会員61名のうち女性会員は４名で入会後15年経過

しています。

　父親がRC会長経験者でした。

　同時入会でしたので女性会員同士で相談できるか

らよい。

　②瀬戸RC　二宮あづさ	会員

　はじめての女性幹事を経験させていただきました。

　職業は宮司です。

　③名古屋アイリスRC　菊池富士子	幹事

　女性のみのクラブを立ち上げる予定でしたが男性

会員もいます。

　会員36名のうち女性会員は14名で明るい雰囲気で

活動しています。

　④三河安城RC　小野　　郁	幹事

　地区としては、女性会員の増強を目標にしています。

退会会員あいさつ

稲垣　俊彦	会員

新 入 会 員 紹 介

氏　　名　菊
きく

地
ち

　康
やす

英
ひで

生年月日　昭和33年５月５日

推	薦	者　橋本　恭典	会員

職業分類　倉庫業

事業所名　大興運輸株式会社

役	職	名　常勤監査役

所属委員会　会場委員会

氏　　名　小
お

河
がわ

　俊
とし

文
ふみ

生年月日　昭和28年11月13日

推	薦	者　池田　憲司	会員

職業分類　繊維織機製造

事業所名　株式会社豊田自動織機

役	職	名　常勤監査役

所属委員会　親睦活動委員会

第 ２ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　題

１．８・９月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

３．ガバナー補佐訪問について

	 	 〈幹　事〉

４．ガバナー公式訪問について

	 	 〈幹　事〉

５．第４回ワールドフード＋ふれ愛フェスタについて	

	 	 〈社会奉仕委員長〉
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６．第64回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会協賛に

ついて

	 	 〈社会奉仕委員長〉

７．ロータリークラブ杯小学５年生サッカー大会協賛

について

	 	 〈青少年奉仕委員長〉

８．地区大会について

	 	 〈幹　事〉

９．事務局夏期休暇中の緊急連絡先について

	 	 〈幹　事〉

10．その他

Ⅲ　会場監督の所見


